

2024-11-27

## Taboada respalda la formación del Frente Cívico Nacional como nuevo partido opositor

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lanetaneta.com/taboada-respalda-la-formacion-del-frente-civico-nacional-como-nuevo-partido-opositor/>

En entrevista para 'Aristegui Noticias', Santiago Taboada, consejero nacional del Partido Acción Nacional (PAN), dio la bienvenida al anuncio de la conformación del partido Frente Cívico Nacional, encabezado por Guadalupe Acosta Naranjo.

"Yo siempre voy a dar la bienvenida a quienes tenemos los propósitos de encabezar o de unir a la oposición, porque efectivamente entre la oposición tenemos coincidencias sobre la República, sobre la democracia".

Taboada expresó al organismo que pretende conformarse como partido, su agradecimiento por el apoyo a la candidatura que encabezó durante las elecciones presidenciales del 2 de junio pasado, al gobierno de la Ciudad de México, en la que participaron con el apoyo de este frente.

"Fueron muy generosos con la candidatura que yo encabezé en el mes de junio, y por supuesto, concluyendo el proceso electoral de junio, tuvieron una asamblea, me invitaron, acudí", mencionó el panista y destacó que su objetivo es el de mantener y renovar al PAN desde la dirigencia nacional.

Fotos: Redes sociales. Tratamiento: AN

Resaltó que el Frente Cívico Nacional se sumará a los objetivos de la oposición para enfrentar al oficialismo.

"Tenemos que enfrentar este monstruo dictatorial que elimina órganos autónomos, que elimina a un poder para sobajarlo a otro poder, que creen la militarización del país, y por supuesto que mientras mantengamos este ánimo, estos propósitos comunes, siempre daremos la bienvenida".

Respecto a la renovación interna del PAN, Taboada subrayó que el partido está tomando la decisión de que una nueva generación asuma los retos que enfrentan.

"Yo en lo personal, desde hace varios años, le hemos dado cara, hemos enfrentado al gobierno, hemos asumido el papel de opositor, no nos van a doblar", enfatizó.

Sobre las alianzas previas, particularmente con el PRI y PRD en las elecciones pasadas, las del 2018 y 2021, Taboada consideró que fueron "pensadas" para frenar a la mayoría calificada de Morena en el Congreso, pero destacó que el enfoque de los nuevos líderes del PAN está centrado en abrir su partido a la ciudadanía.

"Quiénes estamos en otro momento generacionalmente hablando estamos pensando en el futuro, en abrir al PAN, en replantear al PAN, en hacerlo un instrumento realmente abierto a los ciudadanos", afirmó.

Dijo que el PAN se mantendrá como oposición y recaló que a la nueva generación de sus integrantes no les pueden "achacar muchos errores" del pasado "porque ni siquiera habíamos entrado en política".

Por último, el consejero nacional del PAN sostuvo que la ruta trazada por la nueva dirigencia, encabezada por Jorge Romero, busca una transformación del partido, haciendo énfasis en la participación ciudadana en la elección de candidatos para puestos de representación popular, lo cual, según Taboada, será un cambio

significativo para la democracia del país.

"Creo que esa ruta sobre un partido que también hay que decirlo es, le ha dado a este país instituciones que hoy desaparecieron y también ha sido y ha abonado a la construcción de una democracia que lamentablemente el gobierno y Morena han destruido prácticamente en un sexenio", concluyó.